
Herr Lehmacher wies auf das positive Verhandlungsergebnis in Form des vorliegenden 
Entwurfes der Leistungsvereinbarung hin.  
Die Ausschussmitglieder bedankten sich für die gute Vorarbeit und das erzielte, für die Stadt 
Sankt Augustin sehr günstige Ergebnis. 
 


